COULEURS BERBERES, CONCEPT ORIGINAL D'HEBERGEMENT

Marrakech - Abou Baz

Bivouac de Luxe, hôtellerie de plein air, dans un espace de sérénité au milieu de la verdure, à 40 minutes de Marrakech et à proximité du lac Lalla Takerkoust, « Couleurs Berbères » est un véritable havre de paix, domaine aux proportions élégantes et conviviales à même d'envoûter le visiteur. Avec en plus, un souci du développement durable.



L'imagination en matière d'offre diversifiée de produits d'hébergement, n'a pas de limites. Le domaine Couleurs Berbères en est un exemple éclatant. Il a été créé dans un milieu

enchanteresse, près de la mythique Marrakech et du lac Lalla Takerkoust, pour offrir un cadre en vue de rassembler les gens, leur donner la possibilité de se retrouver pour gérer, imaginer une



DOMAINE-COULEURS-BERBERES-P



fête, un évènement, un divertissement...

Sur une superficie de pas moins de 7 ha, le domaine Couleurs Berbères offre une multitude de services : un bivouac fixe grand confort (étanche, climatisé. spacieux, porte en bois avec individuelle. sommier. matelas de qualité, installation électrique) ; des salles de réunion (au nombre de 3); des espaces de restaurations (au nombre de 5) ; des espaces de rencontre (2 amphithéâtres) ; piscine ; piste de danse : organisation de soirées traditionnelles et internationales (orchestre ou DJ), dîners de gala; feu de camp.

Retombées sur l'habitant local En outre, les promoteurs du projet entendent intégrer les valeurs du développement durable dans le

processus de conception et de l'événementiel. réalisation de grâce à des bâtiments construits avec une multitude de fenêtres donnant sur l'Atlas (à 1000 mètres de distance) favorisant l'éclairage naturel évitant ainsi l'éclairage basique en journée ; à un éclairage compact (à économie d'énergie) : à des façades protégées des rayons de soleil par des plantes et des arbres pour ainsi mieux gérer la chaleur à l'intérieur des bâtiments limitant la climatisation ; et à une eau chaude par énergie solaire thermique.

Le projet « Couleurs Berbères », générera plus de 100 emplois 50 et permanents emplois saisonniers, réservé exclusivement aux jeunes femmes et hommes du Village Tifriouine et de environs masse salariale distribuée en faveurs des villageois est estimée à quelque 300.000,00 dh/an, permettrait de rehausser le niveau de vie des familles hautement touchées par le sousemploi en milieu rural.

La création de ces emplois se traduira également par la couverture sociale et médicale du personnel auprès de la CNSS et de l'AMO (assurance maladie obligatoire).

Les jeunes du village en âge d'activités seront initiés aux techniques professionnelles de femmes de ménage, cuisine, de restauration et d'entretien des infrastructures d'hébergement afin de faciliter leur intégration dans les projets similaires dont la

réalisation est projetée aux abords du Lac Takerkouste.

Les petits agriculteurs du Village Tifriouine, seront appelés à produire des légumes, des fruits, des poulets Beldi, du mouton SARDI, des œufs du jour, et des fleurs pour approvisionner sur place le complexe touristique « Couleurs Berbères », avec qui ils seront reliés par des conventions multilatérales.

L'excédent de production sera écoulé sur les souks locaux par la coopérative agricole qui sera créée à cet effet et qui disposera d'un fonds de roulement permanent avancé par le Promoteur du Projet.





Enfin, au service du complexe Touristique et des habitants du village, il sera créé au sein du site une infirmerie dont le fonctionnement et l'approvisionnement seront cogérés par le centre de santé de Lalla Takerkouste et le Promoteur du Projet.

Activités diverses

La proximité de la montagne et des villages berbères offre la possibilité de réaliser de nombreuses sorties : balade pédestre à dos de dromadaire, à cheval, balade à dos de mulet, balade en VTT, balade en 4x4, en quad, parapente (d'octobre à juin),

ski à l'Oukalmeden, trekking et escalades de montagnes et de falaise abruptes sous le contrôle des guides de montagne randonnées en kayaks en amont lac Lalla Takerkouste organisation de concours sportifs en beach-ball, tennis, volley-ball, football, natation et jeux d'échec. Ces balades sont accessibles à tous les niveaux et la plupart peuvent se réaliser par heure, demi-journée ou journée entière. Il y a aussi une large gamme d'ateliers permettant de la développer la curiosité, communication, l'écoute active : cuisine. poterie. vannerie. calligraphie arabe et berbère. danse orientale, tam-tam...

Du fait de l'originalité de ses tentes à savoir étanches, spacieuses,

climatisées chaud/froid, portes en bois avec serrures individuelles, le domaine « Couleurs Berbères » est ouvert toute l'année.

A noter, enfin, que le domaine se trouve sur le parcours l'excursion du plateau du Kik (excursion d'une journée) qui passe par la vallée d'Asni et finit par le barrage du lac Lalla Takerkoust . Couleurs Berbères est idéalement situé pour vos passages déjeuners avec mise à dispo de tout son équipement pour clients (piscine, transat. activités sportives. pétanque, musique ambiante...

Un domaine donc idéal pour les amateurs de la nature, où ils peuvent passer un paisible et agréable séjour dans un environnement de rêve.

